

# Um 5,- € von Riedau nach Linz und Retour inkl. Straßenbahn mit dem ÖBB Schnupperticket der Gemeinde Riedau



**Umweltausschussobmann Klaus Trilsam ist es gelungen diese äußerst beliebte Serviceleistung für unsere Gemeindebevölkerung zu erhalten.**

Auf der Gemeinde liegen zwei Zugtickets

auf, mit denen man einen ganzen Tag auf der Bahnstrecke Passau - Linz zum sehr günstigen Preis von nur 5,- €/Ticket fahren kann. Jeder Gemeindebürger kann sich mittels Voranmeldung

seinen Wunschtermin beim Gemeindeamt reservieren lassen.

Dieser Service wäre im Juni 2014 ausgelaufen, hätte nicht der Umweltausschuss für den Fortbestand gesorgt.

Durch Umschichtung bei den Fördermitteln, konnte diese Aktion erhalten werden. Allen Mitgliedern des Umweltausschusses war

es ein Anliegen diese Fördermittel auch umweltgerecht einzusetzen.

Wenn man bedenkt mit dem Auto kann man die Strecke Riedau - Linz nicht um 2,50 € zurücklegen.

Viel Spaß beim stressfreien Reisen mit dem Zug!

**oövp GR Klaus Trilsam  
Umweltausschussobmann**

## Marktplatzumbau in der Endphase

**Nach kurzen intensiven Bautätigkeiten ist der Umbau des Marktplatzes kurz vor der Fertigstellung.**

Alte Fotoaufnahmen dienen als Vorlage die Mauer entlang der Grünfläche wieder herzustellen.

Der offene Marktbereich soll in Zukunft der Gemeindebevölkerung als Veranstaltungsplatz und Begegnungsstätte dienen.



*Der neu gepflasterte Marktbereich wird zur Zeit noch von parkenden Autos zweckentfremdet. Hier ist noch dringend eine Änderung notwendig.*

### Folgende Gemeindeforderungen wurden vergeben

Im Zuge der letzten Wohnungsausschusssitzung am 24.6.2014 wurden folgende vier Wohnungen vergeben:

(Wohnungsausschuss Obmann Franz Schabetsberger)

Gemeindeforderung Pomedt 3:

1. Wohnung:  
Schabetsberger Victor

2. Wohnung:  
Schabetsberger Simone

Wohnblock,  
Zellerstraße:

3. Wohnung:  
Darian Fisic

Wohnblock  
Pittnerstraße:

4. Wohnung:  
Eder Lisa-Marie



*Das gemeinsame Projekt den alten Riedauer Marktbrunnen wieder aufzumauern, meisterten die beiden Gemeinderäte Gerhard Payrleitner und Günter Ortner Parteiübergreifend perfekt. DANKE dafür!*

